

Macrofit entra en Lanzarote tras adquirir el antiguo Assa Sport

Palco23
9 feb 2017 - 11:28

Macrofit se consolida en las Islas Canarias y abrirá su quinto gimnasio en el archipiélago. La compañía líder en la comunidad autónoma ha adquirido los derechos de explotación del centro Marina Lanzarote, que hasta finales de enero gestionaba Assa Sport en el Centro Comercial Puerto Calero. La empresa se vio obligada a cerrar por una orden judicial de desahucio debido al incumplimiento de contrato.

La cadena, controlada por la empresa Lude, refuerza así su presencia en la región y aterriza en Lanzarote, donde empezará a operar a partir de marzo. Hasta entonces, los usuarios afectados por el desahucio de Assa Sport podrán acudir al gimnasio de la piscina municipal de Arrecife, gestionada también por Lude, informa el digital *La Provincia*.

En la actualidad, la firma cuenta con cuatro gimnasios y más de 6.000 abonados en sus centros de Vecindario, Agüimes y Las Palmas de Gran Canaria, localidad donde acaba de inaugurar su segundo club. Se trata de un *macrogimnasio* de 13.000 metros cuadrados, de los que 3.000 metros se sitúan en el espacio que ocupaban los antiguos cines del Centro Comercial la Ballena, y 10.000 metros en la terraza superior de los grandes almacenes, donde se ubicará un circuito de entrenamiento al aire libre.

Macrofit opera en centros de gran superficie y apuesta por tarifas que oscilan entre 29,5 euros mensuales, si se abona la tarifa anual, y los 39,5 euros por el abono mensual. El club también cuenta con cuotas reducidas que limitan el acceso hasta las 17:00 horas, cuyo precio oscila entre los 24 y los 32,50 euros.